



FASD WORKER PROGRAM

The FASD (fetal alcohol spectrum disorder) Worker Program is one of Ontario's six FASD programs. It provides support to families and children or youth with confirmed or suspected FASD. CHEO works with Citizen Advocacy Ottawa's Fetal Alcohol Resource Program (FARP) to deliver this program.

Am I eligible for service?

This program is free for families and children and youth up to age 18 (or 21 if they are still in school). An FASD diagnosis is not needed to access services. The program is offered to those living in Ottawa, Stormont, Dundas & Glengarry and Prescott Russell. All program services are offered in French and English.

How can this program support my family?

This program helps families to:

- build connections and feel more connected to their communities
- understand the health-care system
- access medical and community services for their children and youth
- support an FASD diagnosis and assist access to FASD diagnosis
- develop a plan that focuses on your child or youth's strengths
- plan for school or moving to adulthood and adult services
- access FASD workshops
- educate teachers and other professionals in your child's life about FASD

How can I access the FASD Worker Program?

Visit cheo.on.ca and fill out a self-referral form. You can also contact the FASD Worker Program directly to ask for support, or ask a professional (doctor, teacher, social worker etc.) to call on your behalf:



fasd@citizenadvocacy.org

613-761-9522 ext. 234

1-866-222-2138 ext. 234 (toll free)

PROGRAMME DE TRAVAILLEURS FORMÉS EN TSAF



Le Programme de travailleurs et travailleuses avec spécialisation en TSAF (Trouble du spectre de l'alcoolisation fœtale) figure parmi les six programmes que le gouvernement de l'Ontario a mis en place pour les personnes avec TSAF. Il offre un soutien aux familles et aux enfants ou adolescents chez qui on a confirmé ou chez qui on soupçonne le TSAF. L'équipe du CHEO collabore avec celle du Programme de ressources sur l'alcoolisation fœtale de Parrainage civique Ottawa pour mettre ce programme en œuvre.

Qui a droit à ce service?

Ce programme est offert gratuitement aux familles ainsi qu'aux enfants et aux adolescents jusqu'à 18 ans (ou jusqu'à 21 ans s'ils ou elles sont encore aux études). Il n'est pas nécessaire d'avoir reçu un diagnostic de TSAF pour avoir accès aux services. Le programme est destiné aux personnes qui vivent à Ottawa ou dans les comtés de Stormont, Dundas et Glengarry et le comté de Prescott Russell. Tous les services sont fournis en anglais et en français.

Comment ce programme peut-il aider ma famille ?

Ce programme aide les familles à :

- établir des liens dans leur communauté et renforcer leur sentiment d'appartenance à celle-ci
- comprendre le système de santé
- obtenir des services médicaux et communautaires pour leur enfant ou leur adolescent
- obtenir un soutien après un diagnostic de TSAF ou obtenir un diagnostic
- avoir accès à des services
- élaborer un plan qui met l'accent sur les points forts de l'enfant ou de l'adolescent
- préparer leur enfant à l'école ou au passage à la vie adulte et aux services pour adultes
- faciliter l'accès à des ateliers sur le TSAF
- sensibiliser au TSAF les enseignants et d'autres professionnels dans la vie de leur votre enfant

Comment puis-je avoir accès à un travailleur formé en TSAF ?

Visitez le cheo.on.ca et remplissez un formulaire de demande de services. Communiquez directement avec le bureau du Programme de travailleurs et travailleuses avec spécialisation en TSAF pour demander de l'aide ou vous pouvez demander à un professionnel (médecin, enseignant ou travailleur social, entre autres) de le faire pour vous :



fasd@citizenadvocacy.org
613 761-9522, poste 234
1 866 222-2138, poste 234 (sans frais)